



Zum Döbraberg

E “Dr. Heinz Laubmann Gedächtnislauf”

Eine Ausdauersportart braucht in jedem Jahr einen Höhepunkt, ein Ziel eines unermüdlichen Trainings. Dieser Höhepunkt ist seit den Anfängen der Laufbewegung bei uns im Frankenwald der **Döbraberglauf**. Dr. Heinz Laubmann und seine Mitstreiter machten Probeläufe und suchten die geeignete Streckenführung aus, den Webersteig über Osseck - Wölbattendorf - Lipperts - Uschertsgrün zur höchsten Erhebung im Frankenwald, den 794 m hohen **Döbraberg**. Diese historische, 23 km lange Route war schon im 18. Jahrhundert die Verbindung aus dem Frankenwald in die Stadt, um die Erzeugnisse der Handwerker zu verkaufen. Eines hat sich aber nicht verändert: Damals wie heute verlangt die Strecke eine gute Kondition. Somit war es ein Maßstab über die Trainingsfortschritte der Sportlerinnen und Sportler. Der Höhenunterschied beträgt ca. 300 Meter, wobei es die letzten zwei Kilometer in sich haben.

Nachfolgend sind die Läufe in Kurzform beschrieben, wobei von manchen Jahren kaum Unterlagen zu bekommen waren. Großen Dank an den ehemaligen Vorstand der IfL Hof, Herrn Zanke, der bis 1987 die Läufe dokumentiert hat. Dieser **Döbraberglauf** ist der offizielle Abschluss der Laufsaison, der von den IfL Vereinen organisiert wird.

